



7/8月の年長組だより

平成30年度
6月29日発行
純心幼稚園



天気の良い日が続いています。子どもたちは園庭で鉄棒に挑戦したり、グランドでは、だるまさんころんだや泥あそび、室内では友だちと誘い合い、場を作りながら様々な遊びを進めています。

その中で、自分の意見を通そうとする気持ちからぶつかり合いも見られます。その都度、話し合い一人ひとりの成長を期待し、「どうすればよいのか」を子どもたちと一緒に考えるようにしています。

7月は、七夕まつりやお泊り保育など、子どもたちにとって夢のある行事が続きます。七夕まつりでは、友だちと思いやり考えを出し合い、みんなで七夕飾りを作り上げていく楽しさを感じて欲しいと思っています。

また、お泊り会では、自分で出来ることは自分で行うことに挑戦し、友だちといっしょに生活する中で、自信と仲間意識を深めていって欲しいと思っています。

未知の体験には勇気が必要ですが、成し遂げた事によって自信や楽しい思い出が心に残るように行事の内容を工夫し、子どもたちを指導していきたいと思っています。

7,8月の行事予定

| 日 (曜) | 内 容 |
|----------|------------------|
| 7/6 (金) | 七夕まつり会 |
| 7/10 (火) | 誕生会 |
| 7/12 (木) | 1学期終業式 (11:30降園) |
| 7/13 (金) | お泊り会 |
| 7/14 (土) | お泊り会(10:00降園) |
| 8/27 (月) | 2学期始業式 (11:30降園) |
| 8/28 (火) | 誕生会 |

終業式の日は、園でお着替えをしませんので、手提げはいりません。

先生のひとり言

幼稚園の廊下には、20年以上前からある“からくり時計”があります。その時計の存在すら知らないでいた子の方が多かったのではないかでしょうか。しかし、ある時から突然子ども達の注目の的に・・・・・

それは6月の時の記念日に向けて、子どもたちと様々な時計についてお話をした翌日のことでした。その日は8時半をすぎた頃から、廊下に椅子を持っていき並べ始めた子どもたち。(何をするのかな?)と声をかけずに様子みていると、(なるほど!) どうやら時計を見上げて、からくり時計の出待ちをしているようです。待っている間に登園てくる子にも声をかけ「いっしょに見ようよ」と誘っている様子。

さあ、いよいよ9時。子どもたち以上に私の心もドキドキ。時計の文字盤がぐるりと回り人形が姿を見せると「うわあ～～」と拍手と大歓声。そんな大喜びをしている子どもたちの姿に、なんだか、ものすごく一体感が生まれた瞬間でした。これからも、子どもたちの気付きや発見を大切にしていきたいと思います。

実は、私たちもこの時計の存在を気を止めずにいて、針は10分も遅れているのを永いことそのままにしていました。早速、子どもたちが帰った後で、針を正しく合わせ、積もつたほこりを払い時計をきれいにしました。子どもたちの何気ない感動が、大人の私たちの襟を正してくれました。